
PAULO MATTIOLI JUNIOR 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
INSTALAÇÃO DE PLACAS DENOMINATIVAS NAS VIAS PÚBLICAS 
DA CIDADE 

 

                                                    Reiterando pela 3ª vez, uma vez que a cidade de 
Assis está necessitando, com urgência, da instalação das placas denominativas 
nas vias públicas. 
 
                                                    Informamos que constantemente somos questionados em 
relação a este assunto, uma vez que a falta deste dispositivo tem acarretado sérias 
dificuldades na localização das ruas. 
  

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de iniciar o projeto de 

instalação de placas denominativas em nosso 
Município? Se positivo, qual a previsão para que 
isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, expor os motivos. 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 26 de maio de 2014. 
 
 

                           PAULO MATTIOLI JUNIOR 
                                             Presidente   
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